

# Se quejan los turistas del exceso de ruido

---

En el Instituto Cubano del Turismo se han recibido quejas de turistas que han visitado recientemente La Habana y Varadero, acerca de los ruidos y de los precios abusivos que en ocasiones les cobran los choferes de los automóviles de alquiler.

Se quejan también de que algunos choferes desaprensivos violan las

tarifas de los automóviles de plaza, cobrando a veces un peso y aun más por carreras que normalmente valen treinta o cuarenta centavos.

El Instituto Cubano del Turismo se ha dirigido a las autoridades competentes para pedir la adopción de medidas que eviten estos hechos, que perjudican a la industria turística.